
VALUTAZIONE DIRIGENTI: L'ASSOCIAZIONE DIRIGENTI HA 
INCONTRATO  LA COMMISSIONE 
  
A seguito della trasmissione degli esiti della valutazione 2008, la nostra Associazione ha chiesto 
un incontro alla Commissione di Valutazione. 
La riunione si è svolta venerdì 18 febbraio dalle 11,00 alle 13,40 presso il Ministero. 
  
La Commissione di valutazione era presente nella sua interezza: il Presidente Angelo 
GIORGIANNI e gli altri componenti Luigia MARIOTTI CULLA, Giuseppe BELSITO, Calogero 
CASESA e la responsabile della segretaria dott.ssa Cortese. 
Per l'Associazione hanno partecipato i colleghi: Vincenzo DI CARLO, Maria MADDALENA, 
Massimo ORZELLA e Renato ROMANO. 
  
La discussione è stata molto diretta e concreta, improntata alla chiarezza e può essere 
ritenuta decisamente utile. 
  
I colleghi hanno rappresentato ai commissari il profondo malessere diffuso tra i dirigenti in 
particolare per gli esiti determinati dalle modifiche recentemente apportate alla metodologia: in 
sostanza il giudizio sintetico di "oltre la media" è stato attribuito soltanto a coloro che hanno 
registrato un punteggio superiore alla media matematica tra tutti i punteggi (cioè, nel 2008, 396) e 
non più a coloro che hanno registrato più di 350 punti. 
I colleghi, hanno fatto presente l'incoerenza -resa peraltro più aspra dalla sostanziale "retroattività"-
  di un sistema in cui circa metà dei Dirigenti si trova comunque condannato ad una 
valutazione di mera "adeguatezza" pur in presenza di performances medie molto elevate. 
  
A rendere ancora più critico il contesto concorre poi la pesantezza di una situazione professionale 
segnata dalla scopertura di larga parte delle posizioni dirigenziali e, con riferimento alla metodica 
di valutazione, dall'impossibilità di conoscere (salvo esercizio della procedura di accesso agli atti) 
la valutazione del cliente interno ed esterno e lo stesso punteggio attribuito al report gestionale. 
  
I componenti la Commissione hanno replicato ai colleghi significando che la richiesta di attribuire la 
valutazione di "oltre la media" soltanto a coloro che si sono posti al di sopra della media 
matematica corrisponde ad una precisa richiesta del Ministro. 
  
I colleghi hanno allora proposto di introdurre un nuovo giudizio sintetico -ad esempio 
"DISTINTO"- in grado di connotare le prestazioni comunque elevate, cioè superiori ai 350 punti, 
ma inferiori alla media matematica. 
Su questo punto la Commissione si è impegnata a rappresentare la proposta direttamente al 
Ministro della Giustizia. 
  
Sulle altre richieste avanzate, la Commissione ha accettato, a partire dalla valutazione 2009, di 
comunicare a tutti i colleghi, assieme al giudizio sintetico, anche l'intera "stringa" di valutazione 
comprendente il punteggio conseguito, quello discendente dalla valutazione del cliente interno 
e quello del cliente esterno.  La "pesatura" del report gestionale dell'ufficio sarà invece 
pubblicata direttamente sul sito del Ministero. 
  
 	  


